## 第3回東公園一帯整備基本構想策定協議会 議事概要

日 時 令和7年9月26日(金)午後2時~3時20分

場 所 生涯学習センター2階第1会議室

出席委員 内藤会長、垣見副会長、岡田委員、兼子委員、松本美智子委員、植田委

員、伊藤彰浩委員(代理:渡邊専務理事)、伊藤二三男委員、飯田委員、

林委員

欠席委員 鈴木委員、松本幸正委員、田中委員、渡辺委員、秀徳委員

#### 次 第

1. あいさつ

内藤会長:本日の協議会では具体的な施設配置案を議論していただくことになる。 委員のみなさまには忌憚のないご意見を頂戴したい。

浅井教育長:施設配置案という絵をもとに東公園の整備について議論していただく。委員のみなさまには協力をお願いしたい。

## 2. 議題

- ①基本理念と基本方針について
- ②導入施設・機能の検討、導入施設・規模の考え方について
- ③整備エリアの設定、施設配置案の検討について

## 議事録 (要旨)

議題 ①基本理念と基本方針について

資料1 津島市東公園一帯整備基本構想(案)

## 事務局説明

資料をもとに基本理念について説明した。

第2回協議会で委員から指摘のあった基本理念について再度修正し議論していただいた。

## 主な意見及び質疑応答

内藤会長	前回の協議会でインパクトのある言葉を使うことや副題をつけるとい う意見が出ていた。その内容を反映した基本理念になっており、個人的
	にはまとまりがあり良いと思うがどうか。
全委員	異議なし。了承する。

議題 ②導入施設・機能の検討、導入施設・規模の考え方について

③整備エリアの設定、施設配置案の検討について 資料 1 津島市東公園一帯整備基本構想(案)

資料 2 津島市東公園地域文化広場 広域 MAP·拡大 MAP

車	楘	昌	量益	HΒ
₩	バカ	101	āπ.	ᄱ

資料をもとに導入施設・機能の検討 導入施設・規模の考え方及び整備エリアの設

資料をもとに導入施設・機能の検討、導入施設・規模の考え方及び整備エリアの設		
定、施設配置案の検討について説明した。		
主な意見及び質疑応答		
内藤 会長	施設配置案について4案をお示しさせていただいたが、今回の協議会で	
	1 案に絞るわけではない。それぞれ専門的な知見を持つ委員のみなさま	
	から意見をいただきたい。	
<b>型</b> 田	屋内の子どもの遊び場は総合体育館のみか。また、自身がバスケットボ	
岡田 委員	ールを経験していたこともあり屋外の3on3は総合体育館の付近に設	
	置するとイベント時には活用しやすいのではないか。	
	屋内の子どもの遊び場は総合体育館のみを想定している。総合体育館に	
事務局	屋外のバスケットボールコートを併設する案は貴重な意見として考え	
	させていただく。	
垣見	錬成館は北向きに建っており、南側を公園の出入口とすると景観的にど	
副会長	うかと思う。	
事務局	市民の森との連続性を含めて北側からの景観には配慮する。	
兼子	児童科学館は廃止する予定か。また、農地を取得したとして民家が残る	
委員	と思うがどう配慮するのか。	
	児童科学館の機能は総合体育館に集約することを考えている。民家への	
事務局	配慮としては空き地を広めに確保したり、フェンスを設置するなどして	
	極力不快な思いをさせないよう対応していく。	
伊藤二三男	この地域の海抜は。防災の観点で施設の建設を考えていくべきではない	
委員	か。	
車扱巳	海抜はマイナス 1.5m 程度。建物を嵩高くするなどして対応していきた	
事務局	い。	
内藤	東公園の防災上の位置付けはどうなっているか。	
会長		
古沙口	避難所ではないが、大規模災害発生時の物資置き場として位置付けてい	
事務局	る。	
松本	防災の観点で言えば、新設する総合体育館は比較的高さのある東側道路	
委員	側に建設したほうが有事の際には良いと思う。	
事務局	道路幅も狭いので、インフラ整備も含めて考慮する。	
	施設配置案を見ると駐車場が多く感じる。駐車場の代わりに子どもの遊	
渡邊 委員	び場を広くとることができるのではないか。建設には長期的な期間がか	
	かると思うが、4案を比較すると早期に取り掛かれるものとそうではな	
	いものがあると思う。基本方針には文化的側面の内容もあるが、文化会	
	館とのすみわけは。	

事務局	一括で工事発注をするわけではなく、段階的にできる施設から工事発注
	して早期に着手していきたい。
浅井	休日に東公園に行ったときに親子が遊具で遊んでいる光景を見た。遊具
教育長	は今のまま残して整備するのか。
事務局	スポーツ施設としてだけではなく、多世代が交流できる場所として整備
	していきたい。子どもの遊び場は残していく予定。
飯田	若い人や子どもが行きたくなるスポットになると良い。
委員	
林	近くを日光川が通っており、建物の嵩上げもかなり高くする必要があ
委員	る。防災面の観点をもっと考えてほしい。
内藤	日常と非日常のバランスを行政側で整理しまとめてほしい。ただ単に駐
会長	車場が広ければ良いというわけではない。

# 3. その他

(事務局)次回の協議会は、12月16日(火)午後3時から津島市立図書館2階大集 会室で開催を予定している。

以上